

part à elle consiste à servir attentivement son mari, à travailler dans la maison et à y demeurer retirée et tout appliquée à ses obligations nouvelles, oubliant ses propres satisfactions, afin de se rendre de plus en plus agréable à Dieu par la fidélité à tous ses devoirs.

Elle doit donc :

1. Tourner tout son cœur vers Dieu et lui demander la grâce de se sanctifier dans son nouvel état.

2. Obéir à son mari.

3. Vivre habituellement au foyer.

4. Ne pas trop s'inquiéter de leur prospérité temporelle, considérant que la Providence de Dieu y pourvoira mieux qu'elle ne pourrait le faire par ses propres industries.

Devoir des Epoux.

Les époux chrétiens doivent, comme sainte Anne et saint Joachim, demander à Dieu de leur donner des enfants, et